

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

BPBD Bentuk Tim Reaksi Cepat Banjir

Palmerah, Warta Kota

Demi mengantisipasi banjir di Ibu Kota pada musim hujan, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta membentuk tim reaksi cepat (TRC).

"TRC itu jumlah personelnnya ada 267 orang. Itu untuk mengantisipasi banjir. Mereka piket 24 jam," ujar Kepala Pelaksana BPBD DKI Jakarta Isnawa Adji saat dihubungi, Selasa (7/11/2023).

Isnawa mengemukakan, TRC memiliki tugas mengedukasi warga, memantau banjir, dan melakukan evakuasi saat bencana terjadi di setiap wilayah Jakarta.

Dalam pelaksanaannya, BPBD DKI Jakarta juga bekerja sama dengan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), serta Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI.

"Kemudian, ada Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) DKI Jakarta, terkait penanggulangan banjir dan bencana lainnya," kata Isnawa.

Isnawa mengatakan, BPBD DKI juga akan menginformasikan cuaca terkini dan kondisi tinggi muka air (TMA) melalui media sosial dan situs resmi BPBD, yakni bpbd.jakarta.go.id. BPBD DKI saat ini telah mengecek sarana prasarana evakuasi korban banjir, antara lain perahu dan pelampung, juga melakukan simulasi pendirian tenda di 25

kelurahan rawan banjir.

"Kalau BPBD menangani pengungsi dan dukungan evakuasi. Untuk pompa stasioner dan pompa keliling untuk menyedot banjir itu pasti ada di Dinas SDA," kata Isnawa.

Lima Upaya

Sementara itu Plt Sekretaris Dinas Sumber Daya Air (SDA) Provinsi DKI Jakarta, Hendri, menjelaskan, ada lima upaya yang telah dan akan terus dilakukan oleh petugasnya di lapangan.

Pertama, SDA bakal mengoptimalisasi pengoperasian sarana dan prasarana pengendali banjir di DKI Jakarta.

Kedua, penanganan banjir rob melalui National Capital Integrated Coastal Development (NCICD). Artinya Dinas SDA telah memiliki nota kesepahaman dalam pembaruan strategi rencana keselamatan banjir.

Ketiga, pengerukan waduk, setu, embung, kali atau sungai dan saluran air di DKI Jakarta.

Keempat, pemeliharaan sarana prasarana saluran air dan terakhir pemetaan banjir dan genangan di DKI Jakarta.

Sedangkan Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan, pihaknya akan terus membuat sodetan (aliran air atau terusan buatan) agar air hujan yang turun masuk ke Kali Ciliwung.

"Jadi kemarin sopnya mau diperbaiki, jadi kalau bisa begitu mengalir ke kali ciliwung itu masuk dulu ke sodetan," kata Heru usai Rapat Paripurna, Selasa (7/11/2023).

Kemudian, pihaknya juga sedang merencanakan supaya air hujan yang turun juga bisa mengalir ke Kali Cisadane.

Sehingga, air hujan yang ada di Jakarta tidak menyebabkan banjir seperti yang terjadi di Bidara Cina, Jakarta Timur beberapa waktu lalu.

"Kalau selama ini kan tunggu, tunggu posisi tertentu baru dia ngalir. Kemarin saya minta udah langsung kebagi dua saja, sehingga di Bidara Cina tidak seperti kemarin (banjir)," tegasnya. **(faf/m26)**